

Elterninfo Corona # 6 - 21/22

23.03.2022

Maskenpflicht bis zu den Osterferien

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicher schon aus der Presse erfahren haben, soll auch an den Schulen die Maskenpflicht ab dem 02.04.2022 aufgehoben werden. Nach den osterferien soll dann auch die regelmäßige Testung ohne einen konkreten Anlass wegfallen.

Zur Zeit haben wir so viele Coronafälle wie nie zuvor. Zum Glück gibt es kaum schwere Verläufe, aber es werden schon auch Menschen daran richtig krank.

Wir haben in der Lehrerkonferenz und in der Elternpflegschaft besprochen, dass wir die Maskenpflicht auf jeden Fall **bis zu den Osterferien** beibehalten möchten, um möglichst sicher in die Ferien zu gehen. Wir bitten darum, dass Alle freiwillig die Masken weiter tragen. (Dieser Absatz wird auf der nächsten Seite übersetzt)

In den Bussen bleibt die Maskenpflicht bestehen, der Bustransport orientiert sich am öffentlichen Personennahverkehr.

Sollten sich weitere Regelungen ändern, werden wir Sie auf unserer Homepage informieren.

Herzliche Grüße

Andrea Müting Andreas Krick

- Schulleiterin - Elternvertreter -

Übersetzungen

Arabisch:

رعاية الوالدين أننا نود بالتأكيد الحفاظ على الالتزام بارتداء الأقنعة حتى عطلة عيد الفصح من أجل الذهاب في إجازة بأمان قدر الإمكان. نطلب من الجميع الاستمرار في ارتداء الأقنعة طواعية.

Serbisch:

На наставничком скупу и у родитељском старању разговарали смо да бисмо свакако желели да задржимо обавезу ношења маски до ускршњих празника како бисмо што безбедније отишли на одмор. Молимо да сви добровољно наставе да носе маске.

Englisch:

We discussed in the teachers' conference and in parental care that we would definitely like to maintain the obligation to wear masks until the Easter holidays in order to go on vacation as safely as possible. We ask that everyone voluntarily continue to wear the masks.

Französisch:

Nous avons discuté en conférence des enseignants et en garde parentale que nous aimerions bien maintenir l'obligation du port du masque jusqu'aux vacances de Pâques afin de partir en vacances en toute sécurité. Nous demandons à tout le monde de continuer volontairement à porter les masques.